

Mission : 341 Le Caire

Marché : 564 République arabe d'Égypte

Principale branche d'activité : 021 Poissons, crustacés et autres produits de la mer

L'Égypte est l'un des rares débouchés pour des espèces sous-utilisées comme le maquereau et le merlu du Pacifique. Le poisson est importé entier et congelé. Il est vendu au détail par la Egyptian Fish Marketing Company. La quantité des importations est fixée dans le budget de l'État, qui prévoit des importations annuelles de poisson de l'ordre de 40 tonnes, dont 25 tonnes proviennent d'URSS en vertu d'un accord bilatéral. Les 15 tonnes qui restent sont achetées dans le cadre d'appels d'offres.

<u>Débouchés pour produits précis</u>	<u>Importations actuelles (\$ CAN)</u>
Poisson congelé (maquereau, merlu)	100,0 M \$

Commentaires de la mission sur la stratégie de commercialisation

La mission donne les raisons suivantes pour expliquer l'absence relative d'exportations canadiennes de poisson en Égypte jusqu'à présent :

- 1) Prix non concurrentiels - Les prix CAF canadiens ne sont pas concurrentiels par rapport à ceux des producteurs de maquereau européens (juillet 1988 - 547 \$ US/tonne CAF). Les prises de maquereau en Europe coûtent environ 7 ¢ la livre alors qu'elles coûtent de 20 à 25 ¢ la livre au Canada. Les Européens jouissent également d'un avantage comparatif sur le plan des frais de transport grâce à leur proximité géographique. Les autorités égyptiennes s'en remettent à INFOPECHE pour juger de la validité des soumissions étrangères.
- 2) Les compétiteurs sur le marché offrent des poissons congelés en mer, ce qui leur donne un avantage comparatif sur le plan de la qualité.